

PRESSEINFORMATION

25. August 2022

Kinderspielstadt Stutengarten empfängt Stuttgarts neuen Polizeipräsidenten

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Schließung pulsiert im Bad Cannstatter Reitstadion wieder das Leben. Das dreiwöchige Sommerferienangebot der Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg) ist nicht nur bei den bis zu 500 Bürger*innen von Stutengarten beliebt, die pro Woche das Stadtleben mit 70 verschiedenen Berufen gestalten. Die Kinderspielstadt erfährt auch von Repräsentanten der Landeshauptstadt Beachtung, die seit der Eröffnung am 15. August den Stutengarten besuchen. Am heutigen Donnerstagvormittag war Stuttgarts neuer Polizeipräsident Markus Eisenbraun zu Gast, für den Nachmittag hat sich Bürgermeister Dr. Fabian Mayer angekündigt, der das Referat für Allgemeine Verwaltung, Kultur und Recht leitet.

Nachdem bereits Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper am 16. August mit rund 700 Portionen Eis zur Wahl des ersten Kinderspielstadt-Bürgermeisters gekommen war, haben auch Landtagspräsidentin Muhterem Aras und der FDP-Landtagsabgeordnete Friedrich Haag den Stutengarten besucht.

Heute Morgen, pünktlich um 10 Uhr empfangen die Bürger*innen der Kinderspielstadt den neuen Polizeipräsidenten im Rahmen der Morgenshow mit viel Applaus für den mitgebrachten Polizei-Kettcar und noch mehr Fragen. Markus Eisenbraun hat demnach selbst bereits Diebe dingfest gemacht und öfters von Handschellen Gebrauch gemacht, jedoch nicht von einer Dienstwaffe. Der Polizeipräsident, der sich viel Zeit für seinen Besuch genommen hatte, trug sich beim anschließenden Stadtrundgang in das goldene Buch des Rathauses ein und besuchte die Polizeiwache von Stutengarten. Dort wurde er nicht nur vom aktuellen Gendarmerie-Team der Kinderspielstadt begrüßt, sondern auch von Polizeihundeführerin Lisa Zaunstück mit ihrem Ausbildungshund Steini. Die Verknüpfung von echter und spielerischer Arbeitswelt ist ein wesentlicher Baustein im pädagogischen Konzept der Kinderspielstadt und spiegelt sich in den heutigen Besuchen wieder.

Für den morgigen Freitag, 11 Uhr, hat sich bereits Isabel Fezer, Bürgermeisterin für Jugend und Bildung angekündigt, kommenden Mittwoch, 31. August, wird Dr. Anna Christmann von den Grünen zu Besuch sein. Nach zwei langen Jahren ohne die kleine Stadt mitten im Herzen von Stuttgart, erfreut sich Stutengarten endlich wieder großer Beliebtheit – bei großen und kleinen Bürger*innen.

Rückfragen und Kontakt für einen Besuch: marie.weinz@projektwerk-jugendhaus.de



Zu Gast in der Kinderspielstadt: Stuttgarts neuer Polizeipräsident Markus Eisenbraun und die beiden Stutengarten-Polizeibeamten Johannes Rehm (rechts) und Gustav Schwinge.

(Bildrecht: stjg/Sander Pitl)